

visita: rector de la universidad técnica de dresden



La comunidad universitaria de la UTE recibió con mucha alegría y admiración la visita que hiciera a nuestra Universidad el Rector de la UTE de Dresden, República Democrática Alemana, Fritz Liebscher, quien en esta instantánea baja los escalones de la Casa Central acompañado de su colega chileno, Enrique Kirberg.

22 de junio y 17 de agosto

ELECCION de AUTORIDADES en la UNIVERSIDAD

Para el día 22 de junio fijó el Consejo Superior Transitorio de la Universidad Técnica del Estado, las elecciones para renovar los cargos de Rector, Secretario General e integrantes del Consejo Superior.

La convocatoria a elecciones fue fechada por el organismo colegiado superior en su última sesión, de acuerdo a lo establecido en el Artículo III del Estatuto Orgánico de la

UTE, promulgado el 7 de diciembre pasado. El mencionado artículo señala textualmente: "El Consejo Superior Transitorio deberá convocar a elecciones generales de autoridades colegiadas y unipersonales en un plazo no superior a 180 días contados desde la fecha de la promulgación de la presente Ley".

Asimismo, el Consejo Superior de la UTE fijó el 17 de

agosto para la realización de las elecciones de autoridades locales de la Universidad: Vicerrectores de las 8 Sedes y Secretarios de las mismas; Decanos de las dos Facultades de Santiago (Ingeniería y Educación); Secretarios de Facultades y Directores de Departamentos.

En la consulta tienen derecho a participar 46.657 personas: 36.000 estudiantes, 8.497

académicos y 2.160 no-académicos. El sistema de votación es mediante el voto directo, personal y secreto. En el caso de las autoridades y las consultas plebiscitarias -según el estatuto- los sufragios tendrán una ponderación del 65% para los académicos, un 25% para los estudiantes y 10% para los no-académicos.